
教育
***********************************************************************************

　担当課 学校教育課（2023年3月回答）〔3/27～3/31〕

　提案・意見
子供のマスク強制について
                              （回答:3月29日時点）

文科省から、小中学校は新学期よりマスク不要と案内されています。しか
し、小学生の子供は始業式はマスクしてくるように本日の終業式で言われま
した。なぜ国がマスク不要としているのに、伊勢市は小学生にマスク強制す
るのですか?個人の判断ではないのですか?強制するなら、子供達にマスクの
必要な根拠を説明して下さい。子供の自殺が過去最高とのプリントを配布さ
れています。行き過ぎたコロナ対策が子供達を苦しめていませんか?

　回答

現在、伊勢市の公立小中学校へは、国の方針に基づき、新学期以降の学校に
おけるマスク着用の考え方の見直し等について通知しているところです。
内容につきましては、「児童生徒及び教職員については、学校教育活動に当
たって、マスクの着用を求めないことを基本とすること。」その上で、「マ
スクの着用が推奨される場面においては、児童生徒及び教職員についても、
着用が推奨されること」「健康上の理由等によりマスクの着脱について困難
な児童生徒もいることなどから、学校や教職員がマスクの着脱を強いること
のないようにすること。」「学校教育活動の中で、『感染リスクが比較的高
い学習活動』の実施に当たっては、活動の場面に応じて、一定の感染症対策
を講じることが望ましいこと。」などになります。
以上のことから、お子様が始業式にてマスク着用を強制されることはござい
ません。市内小中学校におきましては、新学期におけるマスク着用の考え方
の見直し等につきまして、再度周知徹底を図りますので、ご理解の程、よろ
しくお願いいたします。



その他
***********************************************************************************

　担当課 戸籍住民課（2023年3月回答）〔3/27～3/31〕

　提案・意見
住民票の委任状
                              （回答:3月27日時点）

住民票の委任状が置いていない。委任状もらうだけに30分以上もまつのはお
かしい。

　回答

日頃から、市の行政事務にご理解とご協力をいただきありがとうございま
す。この度は、お忙しいなか大変お待たせすることになり、誠に申し訳ござ
いませんでした。
委任状につきましては、記入方法についてご案内させていただくため、窓口
に設置しておりません。通常ですと、係員のものがすぐにお持ちしてお渡し
するようにしておりますが、窓口の混雑状況等により、少しお時間をいただ
くこともあります。今回お渡しするのに30分以上もお待たせしたとのこと
で、大変申し訳ございませんでした。
また、各総合支所（二見・小俣・御薗）及び各支所にも委任状のご用意がご
ざいます。伊勢市ホームページでも「住民票等交付申請用委任状」の様式を
ダウンロード出来ますので、記入方法についての案内はございませんが、よ
ろしければそちらもご利用ください。なお、他市様の様式のものをお使いい
ただくことも可能です。



その他
**********************************************************************************

　担当課 総務課（2023年3月回答）〔3/27～3/31〕

　提案・意見 個人情報の管理について（回答:3月27日時点）

個人情報の管理は徹底してください。

　回答

個人情報については、伊勢市個人情報保護条例に基づき適正に取り扱ってい
るところです。
また、令和５年４月１日からの個人情報保護制度は、市の条例に基づく制度
から、個人情報の保護に関する法律に基づく制度に変わることになります
が、引き続き個人情報を適正に取り扱ってまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 環境課（2023年3月回答）〔3/27～3/31〕

　提案・意見 納骨について（回答:3月28日時点）

先日、義母が102才で他界し、納骨を3月5日に行いました。埋葬許可書を管理
者に渡さなければいけないという事で出しました。当日びっくりするほどの
手荒いあつかいを受け、親族一同悲しくなりました。こういう作業は墓石屋
さんとか、こちらが信頼できる所にお願い出来ないものでしょうか？大切な
骨を手荒くあつかわれたくない家族で納骨は出来ないのでしょうか？最後の
最後のお別れに、とっても悲しくなりました。義母に申し訳なく思いまし
た。

　回答

この度は、ご気分を害されていることと拝察申し上げます。
墓地管理委員会へは事情を伝え、墓地の管理人への注意喚起をお願いいたし
ました。
なお、ご質問者様におかれましては、市営墓地をご使用されていますので、
今後は市、もしくは墓地管理委員会委員長へご連絡いただきますようお願い
申し上げます。
また、ご質問の件につきまして、市営墓地の場合は納骨の際に管理人の立会
いが必要ですが、作業自体は石材店やご家族で行っていただくことが可能で
す。
行政として、引き続き、利用される方の視点に立って運営していきたいと
思っておりますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。


